

Waiblinger Kreiszeitung vom 17.11.2006

.....

WAIBLINGER KREISZEITUNG

Rems-Murr-Rundschau

Ausstellung und Film: Depressionen und Ängste

Waiblingen. „Depressionen - ich bin nichts wert!“ Dass diese These nicht stimmt, möchte der Verein zur Bewältigung von Depressionen und Ängsten e.V. „BALANCE“ mit einer Ausstellung deutlich machen. „Depression ist eine Krankheit.“ Damit sich Betroffene und Angehörige informieren können, findet vom 20. November, 13 Uhr, bis 30. November im Foyer des Kundencenters der AOK Waiblingen eine Ausstellung des Vereins statt. Die Ausstellung ist während der Öffnungszeiten des AOK-KundenCenters Waiblingen (Montag bis Donnerstag 8 bis 18 Uhr, freitags bis 16 Uhr, samstags 9 bis 12.30 Uhr) zu besichtigen. Am Donnerstag, 30. November, wird um 17.30 Uhr ein Film über Depressionen gezeigt, mit anschließender Diskussion. Der Eintritt ist kostenlos, um eine telefonische Anmeldung zur Filmvorführung unter) (0 71 81) 9 23 23 3 (Anrufbeantworter) wird gebeten.